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Herausgeber Internetseite Info zu ES

Aktion Mensch
Bonn

https://www.aktion-
mensch.d  e/

 Ausgewählte Texte in   Einfacher 
Sprache 

Apotheken-Umschau 
München/ Bayern

https://www.apotheken-
umschau.de/

Einfache Sprache

Krankheiten: Texte in Einfacher 
Sprache 

b'kom – Barrierefreie Kommunikation
Brigitta Hochfilzer
Innsbruck+Tirol

www.barrierefreie-
kommunikation.at

http://www.barrierefreie-
kommunikation.at/einfach

http://www.ei  nfach-  informiert.  at  / 

Bildungsverlag Eins/ Westermann 
Köln

https://www.weste  r  mann.d
e/  bildu  ngsverlag-  eins/

"So einfach funktioniert 
Deutschland" > Leben und Alltag

Bundesarbeitskreis ARBEIT UND LEBEN 
e.V. - BasisKomPlus  
Wuppertal

https://www.arbeitundlebe
n.de/

https://www.basiskom.de/h  omepa  ge.
html 

Bundesinstitut für Berufsbildung
Bonn

https://www.bibb.de/ Portal "Anerkennung in 
Deutschland"

Bundesministerium für Bildung und 
Forschung
Bonn

https://www.bibb.de/ Lesen & Schreiben -   Mein Schlüssel 
zur Welt 

Bundesverband zur Förderung von 
Menschen mit Lernbehinderungen e.V. 
LERNEN FÖRDERN
Remseck am Neckar

https://lerne  n-  foerdern.de/ Buch „Einfache Sprache in Bildung 
u. Ausbildung“

Bundesvereinigung Lebenshilfe e.V.
Marburg/ Berlin

http://www.lebe  nshilfe.de/ Einfache Sprache > „Volle Lotte“ 
(Geschichten aus Lit.-Wettbewerb) 

Bundeszentrale für Politische Bildung (bpb) 
Bonn

http://www.bpb.de/ Reihe: Einfach Politik / Webseite:  
Politik.   Einfach für alle 

Bundeszentrum für Ernährung (BZfE) 
Bonn

http://ww  w.  bzfe.de  / Einfache   Sprache

Carlsen Clips
Carlsen Verlag 
Hamburg

https://www.carlsen.de/ https://www.c  arlsen.de/serie/carlsen-
clips/61020 

Der Landtag Sachsen-Anhalt 
Magdeburg

https://www.landtag.sachs
en-anhalt.de/

Monatsübersicht [Link]   

Deutsches Institut für Menschenrechte  
DIMR 
Berlin

https://www.institut-fuer-
menschenrec  hte.de/starts
eite/

Das Verschwinden  lassen

Deutschlandfunk: nachrichtenleicht
Köln

https://www.deutschlandfu
nk.de/

[Info zu nachrichten  leic  ht] 

edition naundob Verlag
Berlin

http:/  /  ww  w.naundo  b.de  / [Link]
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Herausgeber Internetseite Info zu ES

Frankfurter Literaturhaus https://lit  e  raturha  us-
frankfu  rt  .de/

[Link]

Friedrich-Ebert-Stiftung/ Akademie für 
Soziale Demokratie 
Bonn

https://www.fes-soziale-
demokratie.de/

Reihe: Kurz und Klar: Soziale 
Demokratie in   Alltagssprache  

Für Soziales Leben e.V. 
Lüdinghausen 

http://www.sozial-und-
stark.de/

Hartz 4 einfach erklärt [Link] 

Gesundheitsamt Bremen https://www.gesundheitsa
mt  .bremen.de  /

https://www.gesundheits  amt.bremen.
de/detail.ph  p?
gsid=bremen125.c.15658.de 

Jobcenter Berlin Spandau https://www.berlin.de/jobc
enter-spandau/

[Webseite] 

Jobcenter Frankfurt am Main https://www.jc-
frankfurt.de/

 [Info1] [Info2]
[Download]

Kontakt- und Beratungsstelle für
Flüchtlinge und Migrant_innen (KuB) 
Berlin

http://www.kub-berlin.org/ http://www.ku  b-
berlin.org/for  mularprojekt/

Kurier:
kurier.at IN EINFACHER SPRACHE
Wien

[Link]
https://kurier.at/einfache-
sprache

[Link]

Ludwig Forum für Internationale Kunst
Aachen

http://ludwigforum.de/ „Informationen in Einfacher   Sprache“
(Broschüre)

nachrichtenleicht
(Deutschlandfunk) 
Köln

www.  nac  hrichte  nle  icht  .  de [Link]

ORF (Österreichisches Fernsehen) https://www.orf.at/ Nachrichten in Einfacher Sprache 

Passanten-Verlag:
Literatur in Einfacher Sprache 
Inhaberin: Doreen Kuttner 
Casekow

www.passa  nten-  verlag.de [Link]

Saarländischer Rundfunk:
Nachrichten in einfacher Sprache

Portal Nachricht  en in ES

Spaß am Lesen Verlag
Münster

https://einfachebuecher.d
e/

[Einfache Sprache]

Technische Hochschule Köln:
Zentrum für Bibliotheks- und 
Informationswissenschaftliche 
Weiterbildung (ZBIW)

https://w  ww.th-
koeln.de/weiterbildung/zbi
w_586  5.php

Intensivworkshops L+ES

Top-Easy-News: Nachrichtendienst für 
österreichische Medien
Wien

https://science.apa.at/site/
home/kooperation.html?
marsname=/Lines/Scienc
e/Koop/topeasy

[Info zum Projekt] [News online] 

Universum Verlag
Wiesbaden

https://www.universum.de/ Reihe   BASICS   "sicher und gesund 
arbeiten" 

Verbraucherzentrale Land Brandenburg:
Potsdam

https://www.verbraucherz
entrale-brandenburg.de/

Webseite   LS
 [PDF] 

Verbraucherzentrale Nordrhein-Westfalen
DÜsseldorf

https://www.verbraucherz
entrale.nrw/

Energiespartipps
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